



LES DRÔLES  
DE COMPÈRES

**THÉÂTRE D'IMPRO ET**  
**SPECTACLE DE DANSE**

**Vendredi 22 novembre 2024**



Le vendredi 22 novembre 2024, la ville de **Villiers-sur-Marne** a organisé un Téléthon afin de collecter des fonds en soutien à une noble cause. À cette occasion, la compagnie **Les Drôles de Compères** a eu l'honneur de participer à la soirée qui s'est tenue à l'**ESCALE - Espace Socio-Culturel d'Aide à l'Emploi** grâce à l'invitation de **Mme Sita Diarrassouba Cissé**, conseillère municipale déléguée aux personnes à mobilité réduite et au handicap.

Nous avons contribué à cet événement en présentant un spectacle de théâtre d'improvisation et un spectacle danse avec les comédiens : **Alexandre N. Kamel A., Grégory M., Ismaël S., Nathan P., Rochdi A., Kevan A., Shaheenaz P., Fatou D, Christine V., Corinne B., Fabrice A. et Selin O.**

Au cours de cette soirée, de nombreuses animations ont rythmé l'événement, telles que des jeux interactifs et des quiz, qui ont su captiver le public. Des moments forts ont également été marqués par les témoignages poignants de personnes partageant leur quotidien avec un handicap, offrant une perspective touchante et inspirante. De plus, des artistes en situation de handicap ont brillamment mis en lumière leur talent.



Notre spectacle de danse a ouvert la soirée, offrant aux Villiérais et Villiéraises un moment haut en couleur. Nous avons présenté quatre chorégraphies aux styles variés, mêlant rythmes africains et mélodies pop, dans une explosion d'énergie et de joie. Portés par les applaudissements chaleureux du public, nos comédiens-danseurs ont donné le meilleur d'eux-mêmes, partageant une performance pleine d'émotion et de dynamisme.

Plus tard dans la soirée, les autres comédiens ont pris le relais avec des saynètes d'improvisation sur le thème du handicap. Ce fut une belle occasion pour certains de nos nouveaux membres, récemment intégrés à la compagnie, de vivre leur première expérience scénique.

Dans la deuxième partie du spectacle de théâtre, nous avons fait appel à l'imagination du public, leur demandant de proposer des lieux et des émotions à intégrer dans les scènes. Les comédiens ont brillamment relevé le défi de l'improvisation, provoquant éclats de rire et applaudissements enthousiastes. Ce moment d'échange et de spontanéité a été une véritable réussite, témoignant de la magie de la scène et de la complicité créée entre artistes et spectateurs.



# LES DRÔLES DE COMPÈRES

**POUR NOUS SOUTENIR :**



**LES DRÔLES DE COMPÈRES**



**LATROUPELDDC**



**LES DRÔLES DE COMPÈRES**

**[WWW.LATROUPELDDC.COM](http://WWW.LATROUPELDDC.COM)**